



Regionaljournal Steiermark



## Vier Feuerwehren nach Heizölaustritt im Einsatz

**Am Christtag trat Heizöl in einem Einfamilienhaus in Aichdorf aus. Vier Feuerwehren standen zweieinhalb Stunden im Einsatz.**

In einem Einfamilienhaus in Aichdorf trat am Christtag eine größere Menge Heizöl im Keller des Hauses aus.

Nach der Erkundung durch den Feuerwehr Einsatzleiter ABI Franz Winkler konnte die Schadensstelle auf den Heizraum eingegrenzt werden. Fachkräfte der Schadstoffstützpunkte Judenburg und Knittelfeld begannen mit dem Abpumpen des Heizöls und dessen Umlagerung in Fässer – nach etwa zweieinhalb Stunden konnten die Einsatzkräfte ihre Arbeit abschließen.

